



令和2年度 新篠津中学校 入学式



令和2年度 学校だより

第2号

篠津原野に雲晴れて

【教育目標】
 きまびと
 先人の熱いところを受け継いでふるさとに生きる力を育む
 真理を探究する人
 友情を大切にする人
 創造し実践する人
 健康で明朗な人

4月6日(月)に本校の入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策として、来賓を2名、保護者を2名までとし、式の時間も30分以内とするなど、縮小した形での実施でした。それでも、新入生20名は、堂々とした立派な姿で式に臨みました。

担任の先生から一人ひとり名前を呼ばれる場面では、その返事に中学生になったという自覚を感じました。また、新入生代表の誓いの言葉は、これからの中学校生活をしっかりと過ごす事への気概を感じました。

在校生としては、生徒会長の〇君が、在校生48名の代表として参加し、歓迎の言葉を述べました。最上級生として新1年生をしっかりと迎えるのだという気構えと、

私たちが応援します!



共に良い学校を創り上げていこうという確かな思いを語りかけていました。

毎日の検温、手洗いや消毒、マスクの着用などが必須という、例年にはない中学校生活のスタートです。

そのような状況下にあっても、中学校の3年間で健やかにたくましく成長させられるようしっかりと取り組んで参りますので、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしく願っています。



臨時休業における 学校からのお願い

4月20日(月)から始まった2回目の臨時休業。お子様の様子はいかがでしょうか。1回目の時と同じように、学習支援や情報提供、教員とのコミュニケーションの場をつくることなどに取り組んで参ります。学校の取り組みを次にお知らせしますのでご協力をお願いします。

- ① 「みんなの学習クラブ」のフリーライセンス使用可能期間が、5月10日(日)まで伸びました。積極的にご活用ください。
- ② 学習課題などを入れた封筒を週に1回郵送します。内容をご確認いただき、学習課題についてはしっかりと取り組ませてください。
- ③ 4/24と5/1の午前9時ごろに、学校からお子様へ電話をかけ、様子を伺います。ご対応をよろしく願います。
- ④ 「3つの密」に注意したうえで、適度な運動に心がけるよう、ご指導ください。
- ⑤ ご家庭で「ノーゲームデー」を設ける等、ゲームやテレビ、SNS等への接触時間が多くなりすぎぬよう、お願いいたします。

着任した教職員紹介 パート2

手嶋和之（石狩市立聚富中学校より）

石狩市立聚富（しゅぶ）小中学校から転入してきました「てしまかずゆき」と申します。前任校は小中併置校で小学生中学生合わせて24名の小規模校でした。新中ではぐっと人数が増えるので、最初は皆さんの顔と名前を覚えるのに時間がかかり間違えてしまうことがあるかもしれません、とにかく頑張ります。よろしくお願ひします。



岩田 誠（千歳市立青葉中学校より）
自然豊かなこの地で勤務することができてとても嬉しく思います。



これまで1学年4クラスの学校の勤務が多かったので、1学年1クラスの学校での勤務はとても新鮮に感じています。気持ちを新たに精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。

★スクールカウンセラーの富本典子先生が4月13日（月）に着任しました。次号に自己紹介文を掲載します。



対面式

4月8日（水）に対面式を行いました。今年度は、生徒会の準備期間もほとんどなく、体育館に生徒が集まる時間も短くする配慮の必要性から、内容を縮小して実施しました。

それでも、生徒会の仕組みや活動内容、部活動の紹介、主な行事の説明が端的でわかりやすく、生徒会書記局のメンバーが臨休中にしっかりと準備してきた跡が伺えました。

新入生の代表として〇〇〇〇君

が、先輩たちの取り組みに対して感謝の言葉とともに、自分たちも早くその一員として頑張りたいと力強い決意を述べていました。

前期認証式

前期の各学級における委員、議長、書記の名前を委員長が発表し認証状を授与する「前期認証式」が4月13日（月）に行われました。委員長から呼名された生徒は、とてもしっかりとした返事をしており、自分がその任を最後まで全うするのだという気概を感じること



ができました。

素晴らしかったのは認証された生徒だけではなくありませんでした。全校生徒の「椅子に座る姿勢」「話をしっかりと聞く姿勢」が本当に立派でした。令和2年度の様々な取り組みが充実することを予感させるひと時でした。

特別の教科道徳の取り組み

本校では、今年度も引き続き道徳教育に関する研究を進めてまいります。研究のテーマは「伝え合い、自分たちの考えや思いを高め・深められる生徒の育成」自分の考えを表現し、他者から認められることで、考えが楽しくなる道徳」で、昨年度よりさらに充実した取り組みを目指します。

4月17日（金）の4校時には、今年度最初の道徳の授業を行いました。1年生も体験授業の経験が活きていて、スムーズに授業に参加することができました。

